

## Sortie Futuroscope

Posté le Mercredi 18 Mars 2009, Par [gscg](#) Catégorie [Lycée Saint-Joseph](#)

Les élèves du Lycée Saint Joseph de Gabarret se sont rendus au Futuroscope durant 2 jours accompagnés par leurs professeurs.

Au programme de ces 2 jours : détente et formation.

En compagnie d'un technicien de projection expérimenté, ces futurs techniciens en Informatique et Électronique, passionnés de nouvelles technologies ont pu découvrir les techniques de l'image et du son employées au Futuroscope : Cinéma dynamique, projection sur écran géant, image en 3D.

Ils ont ensuite visité la régie d'une salle de projection IMAX diffusant les aventures des astromouches. Mais ces 2 jours ont été également l'occasion de participer aux nombreuses attractions du parc. Le retour vers Gabarret fût tard dans la nuit de mercredi et les cours ont repris dès le lendemain matin. Excellente sortie !

Les élèves du lycée







Mots clés: [sortie scolaire](#) , [Futuroscope](#) , [Poitiers](#) , [Saint-Joseph](#)